

19910403

Numerosas expresiones de dolor y repudio

81 Sur Concepto 3-11-91

Numerosas fueron ayer las reacciones locales frente al asesinato del senador de la UDI, Jaime Guzmán Errázuriz. Autoridades y representantes de organizaciones sociales, estudiantiles y gremiales concordaron en destacar la calidad política del parlamentario que, con su clara inteligencia para defender los ideales que creyó correctos, se hizo un líder respetado en todos los sectores.

Universidad de Concepción

A nombre del rector titular Augusto Parra, quien se encuentra en Japón, del Directorio de la Universidad de Concepción, su Consejo Académico y de la comunidad universitaria, el rector subrogante, Gonzalo Montoya, envió una comunicación al presidente del Senado, Gabriel Valdés, y en términos similares al presidente de la UDI, Julio Dittborn, expresándoles las sentidas condolencias por el lamentable fallecimiento de Jaime Guzmán.

Se indica que al margen de toda consideración política y de ideologías, la causa de la muerte del senador Guzmán empaña el noble propósito de quienes están dispuestos elevada y sinceramente por una limpia y firme transición a la anhelada democracia en nuestro país, único ambiente propicio y efectivo para el desarrollo intelectual, moral y material de su pueblo e instituciones. Se hacen votos para que este tipo de hechos no se repita jamás.

Seremi de Educación

El secretario regional ministerial de Educación, Miguel Hinojosa, expresó encontrarse consternado frente a lo que calificó como alevoso crimen. Estimó que la acción terrorista pretendió desestabilizar la democracia en nuestro país. Indicó que "aunque discrepamos con el senador Jaime Guzmán, no podemos negar que fue un hombre que discutió ideas con ideas. Luchó por su causa sólo con las ideas. Fue un hombre pacífico, respetado por una gran mayoría de los chilenos. Pese a pensar diferente a muchos, había sabido ganarse el respeto de la gente".

En este país estamos todos de luto hoy, dijo el seremi. "Estamos muy dolidos, porque es un atentado contra la democracia, contra el pueblo chileno. No contra un partido solamente, sino contra todo un país que quiere paz. Deseo expresar mis condolencias a su partido y a sus familiares. Esperamos que nunca más vuelva a ocurrir en Chile un hecho similar".

Estudiantes de la UBB

El presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad del Bío, Patricio Inostroza, expresó que el asesinato del senador Guzmán es justamente lo que nadie quiere en Chile.

"Aunque Jaime Guzmán era un adversario político de quienes hoy nos sentimos representados por el Gobier-

no, es preciso afirmar que a un adversario político se le debe considerar como tal y no como un enemigo".

El dirigente estudiantil señaló que durante muchos años se intentó mirar a la gente como los buenos y los malos. "Hoy-dijo- se debe dejar atrás este tipo de actitud y, asimismo, rechazar un hecho criminal que no queremos que se vuelva a repetir".

Seremi de Transportes

El secretario regional ministerial de Transportes y Telecomunicaciones, Mauricio Leiva Chamorro, dijo a EL SUR que "es profundamente lamentable la muerte del distinguido senador de la República, don Jaime Guzmán Errázuriz". Indicó que "como radicales disintimos en muchas ocasiones de su posición política, pero reconocimos en el marco de pluralismo democrático a un líder de un segmento de la sociedad chilena".

Leiva acotó que "sin embargo, este triste acontecimiento deberá enfatizar en el actual contexto democrático acciones preventivas muy severas por parte de nuestro Gobierno".

Posición de la CUT

El Consejo directivo de la Central Unitaria de Trabajadores de Concepción expresó su "más categórico rechazo a los hechos de violencia que costaron la vida al senador Jaime Guzmán". Dio a conocer que las profundas diferencias que tenían con él "no justifican de ninguna manera estos hechos, que sólo consiguen crear un clima de desestabilización del Gobierno democrático".

Junto con respaldar las medidas adoptadas por el Gobierno y pedir que los organismos policiales aclaren los acontecimientos, señaló que "cualquier medida para terminar con el terrorismo pasa también por el desarme de los organismos de seguridad creados por el anterior régimen".

Liceo Experimental

El personal del Liceo Experimental de Niñas de Concepción, en un comunicado emitido ayer, expresó su más absoluto repudio a todo acto de violencia, "porque contradice la esencia de nuestra condición humana, dotada de razón y de conciencia, capaz de reconocer y vivir sobre la base de valores centrados en la búsqueda de la realización y engrandecimiento de la persona".

EL SUR DE CONCEPCIÓN

03.04.1991

CG 60